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運営委員会便り No.3 

 

令和４年 9月吉日 

美浜中学校 PTA 

会長 宝 新 

 

9月８日（木）19：00～20：00、美浜中学校図書室において、第３回運営委員会を開催しましたので、 

ご報告いたします。 

 

長野校長先生より 

２学期が始まり、２週問が過ぎました。 

 新型コロナウイルスの感染状況も少し下火になりつつあり、１３日（火）の２年生の林間学校、２１日（水）

の１年生の校外学習も、無事に予定通り実施できそうで安心しているところです。 

子どもたちも毎日元気に登校していますが、家族が発熱した、陽性になったなどの理由で、残念ながら何

人か登校することのできない生徒も見受けられる状況です。今後も感染症対策を十分にしながら、教育活

動を行っていこうと思います。 

ご家庭でも具合の悪い時やご家族に発熱などの症状がある場合には、決して無埋をせず、自宅で休養

や学習するようにしていただきますよう、お願いいたします。 

２学期の始業式では、子どもたちに向けてこんな話をしました。「２学期は、１年問の中で一番長い期間、

学校生活があります。１番成長する学期とも言われています。新たな目標を立て、自分自身を成長させるよ

う頑張ってほしいです。」という話です。 

ぜひ、子どもたちが成長できる２学期になるよう、引き続き、温かく見守っていただけますよう、どうぞよろし

くお願いいたします。 

小林教務主任より 

Web による欠席・遅刻の連絡システムを取り入れました。試行ということで始めましたが、要望に沿えな

い部分などがありましたら、遠慮なくご意見いただき、より使いやすいようにしていきたいと思います。 

どうぞ、よろしくお願いいたします。 

【報告事項】 

<PTA本部より> 

 市 P連主催スポーツ大会（9/19実施）について 

9月 19日の市 P連スポーツ大会は開催の予定です。今年度は、若干名の応援は、可能です。 

 

 はまかぜ祭（11/18実施）について 

現時点では開催の予定です。（社会福祉協議会東一支部） 

前日、当日のお手伝いの詳細については、別途確認の上ご連絡いたします。 
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（学校より） 

昨年度は、コロナ禍ではありましたが、子どもたちの為に、体験活動をしたいということで、小規模ながら

以前とは違うかたちで実施いたしました。今年度も、美浜中学校の長く続く歴史の中で、途絶えることなく、

子どもたちの為に、少しバージョンアップしたかたちで出来るものをと考えており、現在お手伝いをしてい

ただける参加団体の候補を絞っております。１０月頃には、また詳細をご報告できると思います。 

 

 横断幕について 

特に目立った成果があった際に、学校のフェンスの周りに横断幕を掲出しておりますが、今年度も作成し

ていきたいと思います。詳細については学校とも連携を取っていきたいと思います。 

 

 防災備蓄の確認 

8月 27日（土）に、備蓄リストの作成・更新など棚卸しを実施し、賞味期限の確認をしました。 

現在、生徒数は 300人弱になります。 

ミニクラッカー400個、ミニビスケット 416個、水５００ｍｌ 864個、アルミシート 320個。 

今年度、来年度において、賞味期限を迎えるものはございません。 

基本的な考え方として、学校において何かあった時に、保護者が迎えにくるまでのタイムリミットの約一日

分程を備蓄しております。もし、長期化した場合は、市の防災倉庫がありますので、そちらを活用する流れ

となります。 

 

 校服リサイクル 

7月 15日（金）に校服リサイクルを体育館で実施いたしました。 

ご提供・ご協力頂きましたご家庭の皆様、誠にありがとうございました。なお、今回の校服リサイクルで

1,500円の収入がありました。こちらについては PTA予算の中に組み込ませて頂きます。 

また今年度中にタイミングを見て実施したいと思いますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

（学校より） 

数年後に校服の変更が検討されておりますが、業者選定・金額・スケジュール等、さまざまな課題があり、

現状、情報を集めているところです。ただ、今の制服が良いというご意見も頂戴いたしております。 

子どもたちや PTAの保護者の方々を交えて検討委員会を設け、1年～1年半くらいの期間、じっくり時

間をかけて検討を重ねていきたいと思っております。今後、いろいろな所で、ご意見・ご協力をいただくこと

がございますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 市 P連防災セミナーについて 

１０月１日（土）１５時～１７時、文化会館で開催いたします。 

 

＜学年活動報告＞ 

   １年   7/15  校外学習の業者選定 

9/5   講演会 
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         3学期にむけて、親子スポーツのようなことが出来ればと検討中 

 

   ２年   特になし 

講演会の依頼を学校側にお願いしております（日程は未定。2学期中を予定） 

 

   ３年   8/26  学年活動として進路講演会を実施。コロナ禍の為、保護者の方はオンライン参加 

         ・講師の先生 

（千葉県立浦安高等学校、千葉県立幕張総合高校高等学校、千葉県立津田沼高等学校） 

         ・卒業生 

（千葉県立千葉西高等学校、千葉県立船橋高等学校、千葉県立松戸国際高等学校、 

千葉県立検見川高等学校） 

  

   E組   特になし 

 

  ＜専門部＞ 

 文化部  9月 4日、ラインにて部会を開催 

・10月 28日の芸術鑑賞祭に向けて、スケジュールの確認と、担当決め 

・前回の運営委員会でお話しがあった、役員選考についての意見交換 

・１部制で保護者の参加なし 

「学校への確認事項」 

 芸術鑑賞祭当日のタイムスケジュール（何時開始かなど） 

 

広報部  7月 4日 1回目の入稿開始 

7月 8日 部活動壮行会の写真撮影 

7月 19日 2回目入稿 

7月 26日 原稿受け取り 

8月 校正を実施 

9月 5日 ３回目入稿    

「今後の予定」 

９月中 写真やコメントを集める。10月、１１月中に発行予定 

 

校外部  7/12 夏季防犯キャンペーン団結式に 2名参加 

夜間一斉パトロールは雨天為中止 

7/22、7/26、7/27、8/22、8/22  校外部役員によるパトロール(7/21のみ雨天の為中止) 

◆宝会長、高橋副会長にもパトロールにご協力いただきました 

「今後の活動予定」  

10/1 市 P連防災セミナーに 1名参加予定 

冬期パトロールの調整を行う予定 
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   選挙管理委員  令和 5年度の保護者役員選考選出に関するアンケート書面の作成（見直し修正） 

本部と教頭先生への確認を実施（8/31 まで） 

9月 2日（金）に印刷（配布準備）実施 ⇒ 9月 5日（月）配布 

 

＜外部委員＞ 

社会福祉協議会東一支部推進員   

8/30 美浜中学校で、はまかぜ祭打ち合わせ 

ブースの数、内容、どうしたら安全性のある参加が可能か、などの話し合い 

【その他】 

市 P関連の報告 

①県 P研究大会 山武大会について 

令和４年１１月１９日（土）開催、県内各市の PTA先進事例の発表会です。 

参加費は 2,200円（弁当付き）かかりますが、市 P及び単 P本部で負担しますので参加ご希望の方はご連

絡ください。 

 

②浦安市民ボッチャ大会について 

令和 4年 11月 12日（土）9時１５分～  浦安中央ライオンズ主催。参加費は、500円。 

ダブルスクラスのオープン大会で、親子参加や同級生同士での参加が可能です。 

参加希望者は、お早めに会長までご連絡ください。 

 

③教育委員会への要望活動について 

学校現場において、日頃美浜中の保護者が感じている課題や改善点などを、教育委員会に伝える活動です。

皆さんから意見を募り、月末までに本部で取りまとめて次回市 P連運営委員会（10月 1日）に提出予定。 

 

＜会長＞ 

平和シンポジウムについて 

先日、各学校の生徒会から 2名ずつ選出し長崎市へ派遣された平和使節団の報告会がありました。 

とても素晴らしい内容の報告会でした。是非、学校でも、参加した子どもたちから、話を聞くことができる場を

設けていただけたら良いと思いました。 

 

宝会長より 

コロナ禍で落ち着いていない中、お集まりいただき、ありがとうございます。 

夏休みが過ぎ、落ち着いた状況で、皆さまのお子さまも学校に通われていると思います。 

場所によっては、不登校が増えてしまっているということも聞いておりますので、この夏休みを何とか乗りきれ

たということは、とても良かったと思います。 

多感な中学生の時期ですので、ご家庭と学校の両面で、勉強ならびにコロナに関して、心身ともにケアをして
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いただけたらと思います。 

引き続き、PTAの役割も認識していただきながら、子どもたちと関わっていければと考えております。 

 

先日、学校の裏側にある約５０年前に作られた護岸に、穴があいており、千葉県知事が視察に来られました。 

場合によっては、全ての護岸を修繕しなければならない状況があるかも知れません。 

来年、再来年あたりに修繕ということになれば、学校にも影響がでてくるのではという話を聞いております。 

 

 

 

ご意見・ご質問等は、PTA本部メールボックス（mihama.jhs.pta@gmail.com）にお寄せください。 

次回の運営委員会は、11月 4日（金）19：00～ 図書館で行います。 

mailto:mihama.jhs.pta@gmail.com

